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ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE 1 

INVESTIMENTOS DA AMAPÁ PREVIDÊNCIA – CIAP DO ANO 2024. 2 

 3 

Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, na sala de 4 

reuniões da Amapá Previdência foi realizada a 19ª Reunião Extraordinária do Comitê de 5 

Investimentos, convocada através do Edital 36/2024-Processo Amprev nº 6 

2024.179.901552PA. O coordenador Jocildo Silva Lemos deu início à reunião as catorze 7 

horas e vinte e três minutos, saudou os presentes, foi feita a leitura dos itens 1, 2 e 3, 8 

edital, pauta e verificação de quórum pela secretária Francisca Cruz, membros presentes: 9 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro, Gláucio Maciel Bezerra, Jackson Rubens de 10 

Oliveira, José Milton Afonso Gonçalves, Jocildo Silva Lemos. Participação do chefe da 11 

DIM/AMPREV, senhor Carlos Roberto Oliveira. Item 4: Avaliação da Carteira de 12 

Investimentos do RPPS do Estado Amapá. O coordenador Jocildo Lemos passou a 13 

palavra ao senhor Carlos Roberto Oliveira, chefe da divisão de investimentos da Amprev, 14 

o qual apresentou o fechamento da carteira de investimentos de agosto de 2024, após a 15 

apresentação, o conselheiro Gláucio Bezerra falou que ainda continua enxergando um 16 

cenário de muita volatilidade na carteira, e dentro do controle o comitê deve ajustar para 17 

tentar conter essa volatilidade e defender a carteira de investimentos realizando operações 18 

que possam proporcionar a perseguição da meta de rentabilidade com menos risco e 19 

menos volatilidade, pois o objetivo do comitê é de atingir a meta adotando estratégias 20 

para obter esse resultado, ressaltou, que não ver a carteira com problema, mas sim o tempo 21 

de recorte frente a volatilidade, pois os órgãos de controle e a sociedade podem não 22 

entender esse movimento considerando a característica previdenciária do recurso, 23 

ressaltou o trabalho de estratégia que foi executado na carteira anteriormente para tentar 24 

acompanhar a evolução do CDI frente as projeções de mercado que beneficiou a carteira, 25 

mas nesse momento, entendeu avaliar as posições no sentido de defender a carteira da 26 

volatilidade, na sequência, o conselheiro Alexandre Flávio Monteiro falou que sua 27 

preocupação são as carteiras de títulos públicos federais marcados a mercado de gestão 28 

do Banco do Brasil, BTG Pactual e Caixa Econômica, pois as mesmas trazem cenário de 29 

volatilidade relevante na carteira, entendeu ser importante discutir as posições dessas 30 

carteiras e trazer mais previsibilidade, ainda que mantenha o recurso nas mesmas 31 

instituições, em relação ao fundo fluxo, não acha interessante manter uma previsão de 32 

folha muito grande nesse fundo de fluxo, considerou provisão para apenas dois meses e 33 

o restante do recurso aportar em fundo de vértice até na mesma instituição financeira 34 

objetivando capturar uma rentabilidade maior, falou que foi procurado pelo representante 35 
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do Itaú o qual ofereceu produtos de investimentos, mas solicitou que o mesmo fizesse 36 

solicitação ao comitê via e-mail para solicitar reunião para apresentar os produtos de 37 

investimentos, na sequência, o coordenador Jocildo Lemos falou que recebeu o senhor 38 

Marcelo representante do Banco Itaú, o qual solicitou novos investimentos de recursos 39 

recebidos de vencimentos de letras financeiras e fundo vértice, mas informou ao mesmo 40 

que o comitê está analisando a carteira de investimentos e solicitou que fizesse as 41 

propostas ao comitê para análise, em relação ao fundo fluxo, foi designado na política de 42 

investimentos o recurso do fundo fluxo para pagamentos das folhas, mas o recurso pode 43 

ter mais rentabilidade em fundos de vértice de dois anos, nesse sentido, propôs 44 

apresentação a partir de hoje para analisar sobre o saldo de R$ 250 milhões no fundo 45 

fluxo, e a partir da abertura da carteira nas próximas reuniões procurar formas de 46 

rentabilizar melhor o recurso e preservando a meta de rentabilidade, nesse momento não 47 

tem estudo para apresentar como sugestão de movimentação da carteira, mas no decorrer 48 

do tempo apresentará sugestões para movimentação do recurso, o conselheiro Gláucio 49 

Bezerra falou que toda reunião deve ter característica deliberativa para que não se perca 50 

o tempo do que está acontecendo no mercado, o coordenador Jocildo Lemos falou da 51 

reunião extraordinária 25 de setembro para falar com os representantes da Kinea 52 

Investimentos sobre a assembleia geral do fundo da referida gestora, e na mesma reunião 53 

trazer item para discussão da carteira de investimentos, ao final, os membros foram 54 

unanimes sobre a análise de forma gradual da carteira para atingir o máximo da meta de 55 

rentabilidade, o coordenador Jocildo Lemos falou da chamada de capital do fundo FIP da 56 

gestora Pátria Investimentos, mas não foi deliberado a origem do recurso para esse fundo, 57 

nesse sentido, foi autorizado resgate para cumprimento da chamada de capital do fundo 58 

fluxo do Banco do Brasil,  o qual será trazida ao comitê para conhecimento e deliberação, 59 

na sequência, o conselheiro Gláucio Bezerra solicitou sua participação no evento da 60 

gestora Crescera Capital, nesse sentido, o coordenador designou os conselheiros Gláucio 61 

Bezerra e José Milton Gonçalves para participarem do evento. E nada mais havendo, as 62 

quinze horas e quatro minutos, o coordenador Jocildo Silva Lemos encerrou à reunião, da 63 

qual eu, Francisca da Silva Cruz lavrei a presente ata que após aprovada, vai assinada 64 

pelos membros presentes. Macapá, 24 de setembro de 2024. 65 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro: _____________________________ 66 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 67 

  68 

Gláucio Maciel Bezerra: _____________________________ 69 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 70 

 71 
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Jackson Rubens de Oliveira: _____________________________ 72 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 73 

 74 

José Milton Afonso Gonçalves: ____________________ 75 

Membro, representante dos servidores da Amapá Previdência – AMPREV 76 

 77 

Jocildo Silva Lemos: ____________________ 78 

Membro, representante da Diretoria Executiva da Amapá Previdência – AMPREV 79 

 80 

Francisca da Silva Cruz ______________________________ 81 

Secretária do CIAP/AMPREV  82 

 83 
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